

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Reaseguradora del Ecuador S.A.

Ciudad de Quito (09 de octubre, 2024) El Comité de Calificación PCR decidió mantener la **calificación de “AAA” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Reaseguradora del Ecuador S.A. con información al 30 de junio de 2024**. La calificación se fundamenta en la experiencia y trayectoria de la Compañía en el mercado ecuatoriano. Es importante señalar su posición como la única reaseguradora nacional, así como el nivel de aceptación de sus clientes. Por otra parte, se resalta los niveles de liquidez y rentabilidad estables, y el cumplimiento normativo en inversiones, reaseguros y retrocesiones, así como el control eficiente de la siniestralidad. Finalmente, se evidencia una reducción del resultado del ejercicio, situación que impactó en los indicadores de rentabilidad ya que, se redujeron interanualmente, sin embargo, se mantiene robusto.

Reaseguradora del Ecuador S.A. inició sus actividades en el mercado ecuatoriano en 1977, por lo que su larga trayectoria de más de 45 años le ha permitido posicionarse como una compañía de cobertura a nivel nacional que está presente en las 24 provincias del país, siendo Guayas y Pichincha las de mayor ponderación. Por otro lado, la entidad se caracteriza por ser la única reaseguradora del país.

Estrategias corporativas

Reaseguradora del Ecuador S.A. tiene la misión de respaldar a las compañías de seguros e intermediarios de reaseguro en los riesgos del mercado ecuatoriano, bajo las diferentes modalidades de reaseguro para los ramos de daños, personas y responsabilidad civil; brindando un servicio oportuno, seguro y confiable con el soporte de un equipo idóneo, generando rentabilidad a sus accionistas.

Plan de Negocios

La institución ofrece respaldo de reaseguros a partir de las siguientes modalidades:

- Contratos Proporcionales
- Contratos No proporcionales
- Negocios Facultativos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco

Analista de Riesgo

cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906.

T (593) 2 450-1643/2450

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.